

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
19・8・9(金)
南NEWS no 49

葉山のお友達と海で交流

8月3日(土)



葉山の海岸で対面式
葉山のお友達と班をつかって
海で遊びました。
突堤から飛び込んだり、サーフ
ボードやボートに乗ったり、潜っ
てサザエやウニを獲ってくる子も
いました。海遊び、めいっぱい、
みんなで楽しみました。



おにぎりと葉山コロッケでお昼
かき氷はいろいろな果物をトッピングしたデ
リシャスなものでした。おかわりをしている
子もいました。
ご馳走様でした！！

葉山海人カップ 6年生大会 8月4日(日) 南郷上ノ山公園

《試合のめあて》

- ・5つ観てコーチング
- ・判断を早くする
- ・ミドルサードでシュートをうたれない

《結果》 5チームリーグ戦 15分ハーフ

○1試合目：南八王子1-1 葉山緑 前半？

得点=セイジュン君 A=レオン君

○2試合目：南八王子0-1s 寒川少年 前半？

○3試合目：南八王子2-2s 高坂 前半？

得点=ミツキ君 A=シュンセイ君、ワヘイ君

○4試合目：南八王子0-0 葉山黄 前半0-0



《当日の様子》

葉山海人カップは5年生で優勝した相性のいい大会。
今回も優勝を狙ってといたところでしたが、前日の海遊びによる疲労と当
日の猛暑も重なり最悪なコンディションで試合に臨むことになりました。

初戦の相手は葉山緑。状態が悪いながらも前半は押し気味に試合を進め中央
のレオン君からトップのセイジュン君へパスが渡り落ちてゴールを決めて
先制。

後半になると運動量が落ちたため徐々に相手ペースに。中央のマークが

あまくなったところから得点を許し初戦は1-1の引き分け。
2試合目の相手は寒川少年。この試合も中央の寄せがあまくなったところか
らゴール右隅に決められて先制を許します。暑さで疲労しているにもかかわらず、
ここから全員で必死に戦い怒涛の攻めを見せます。前へ前への単調な攻め
のため、相手のディフェンスを崩しきるまでには至らずそのまま0-1の敗戦と
なりました。

優勝の可能性がほぼなくなった3戦目の高坂戦は2-2の引き分け。最終戦の
葉山黄も0-0の引き分けとなり、結果は勝利なしの4位でした。

豊富な運動量を見せたミツキ君、急遽ゴールキーパーで出場し何度となく好
セーブで失点を防ぎ適正を見せたユウカさんが優秀選手賞を獲得しました。

《コーチ所見》

結果は4位と残念でしたが、疲労と暑さの中でよく頑張っていたと思
います。どの試合も接戦で優勝が初戦で押し気味に戦った葉山緑だ
ったことを考える優勝の可能性はあったと悔しさも残りました。

ほとんどが縦への単調な攻撃でピッチをワイドに使えなかったこと
か勝利できない要因の一つです。全員が連動してピッチをワイドに使
うことで相手ディフェンスを崩せ、全員が連動するので体力消耗も防
げます。

高坂戦の1点目がそのいい例です。セイジュン君が中央から右サイ
ドに動きながら相手ディフェンスを引きつけスペースにパスをだし、サイ
ドを駆け上がってきたシュンセイがそのまま中へ折り返し、中央へ
走り込んだミツキ君が押し込んで得点。このような展開がもっと作れ
るようになれば結果は必ず変わってきます。

試合で見つかった反省を活かし尾瀬の大会では優勝を目指し
頑張りましょう！

b y 岡村コーチ

岡村様

今日は。

いつもお世話になります。

葉山の2日間大変お疲れ様でした。

レポート有難うございました。

優勝できる大会でしたね。

① 渡り廊下の攻撃がなかったこと

② サイドチェンジの展開がなかったこと

③ 点を取るためのラストパスの工夫がなかったこと

ただ前のスペースへ蹴ることに終始したのが敗因ですね。

尾瀬ではその課題を解決したいですね。

b y 南の安版万



